

Europameisterin Maisch läuft für guten Zweck

Berlin (dpa) Marathon-Europameisterin Ulrike Maisch hat ihre Startzusage für den 26. Avon-Frauen-Lauf am 16. Mai in Berlin gegeben, bei dem wieder ein Teilnehmerrekord erwartet wird.

Die 32 Jahre alte Rostockerin hatte 2006 in Göteborg mit einem beherzten Rennen völlig überraschend den EM-Titel gewonnen. Beim 10-Kilometer-Rennen am Samstag im Tiergarten trifft sie auf Sabrina Mockenhaupt, die sich vor Wochenfrist für die Leichtathletik-Weltmeisterschaften im August in Berlin qualifiziert hatte.

Der Avon-Frauenlauf ist mit über 13 000 Teilnehmerinnen Deutschlands größter Benefizlauf zum Thema Brustkrebs. Die Veranstalter rechnen durch Teilnehmer-Gebühr und Sponsoren-Gelder mit einem Gesamtbetrag von rund 20 000 Euro zugunsten von an Brustkrebs erkrankten Frauen. Nach den Meldungen deutet sich an, dass die Rekord-Zahl des Vorjahres mit 13 047 Frauen diesmal übertroffen wird.

Quelle: Ostsee-Zeitung vom 13.05.2009